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ORDINE DEL GIORNO: n. 83 del 31/05/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 

 
10.00 10.50     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 10.00 10.55     

Caputo               Valentina Presente 10.00 10.55     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 10.05 10.55     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10.05 10.55     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno undici del mese di giugno, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,   

Alle ore 10.00,   il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci, predispone  

l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino,  Valentina Caputo, e Cesare 

Mattaliano 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 
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il Presidente avvia i lavori con il punto riguardante l’appropvazione dei verbali e pertanto invita il segretario 

supplente Sig. Dario Davì a dare lettura del verbale n. 108 del 7 giugno u.s..  

Si dà atto che, nel corso della lettura, alle ore 10.05  entrano in collegamento le conss  Rosalia Lo Monaco e 

Valentina Chinnici. 

Il verbale,  posto in votazione viene approvato all’unanimità. 

Interviene il cons. Mattaliano, che alla luce di quanto evidenziato sul verbale appena approvato,  e che 

riguarda l’individuazione dello spazio da dedicare in memoria del genocidio avvenuto in Ruanda, 

suggerisce di accelerare la procedura, consigliando ai propri colleghi di avere cura di individuare  

singolarmente uno spazio,  per poi effettuare un sopralluogo per la valutazione. 

Il Presidente condividendo a pieno quanto appena suggerito dal collega Mattaliano, aggiunge l’ipotesi di 

una nota dove vengono indicati i luoghi individuati, da sottoporre alla valutazione dell’Ass.re alla 

toponomastica Mario Zito.  

Proseguendo la discussione sul tema,  il Presidente tiene a sottolineare che  lo spazio dovrà rivestire, oltre 

che l’importanza simbolica della memoria, rappresentare un progetto di condivisione, con la partecipazione 

del territorio, delle scuole, delle realtà locali, della cittadinanza. Dunque un luogo simbolico soprattutto 

condiviso..  

Si passa all’approvazione del verbale n. 109 dell’8  giugno, invita pertanto la segretaria supplente sig.ra 

Daniela Palilla a darne lettura. Il verbale  posto in votazione viene approvato all’nanimità. 

Il Presidente procede con i lavori, ponendo all’attenzione il Regolamento degli Impianti sportivi del 

comune di Palermo, proponendo una rivisitazione dei 22 articoli 

La cons. Caputo, dopo  avere accolto la proposta del Presidente, ricorda che si è ancora in attesa di risposte 

da parte dei Dirigenti Scostici, riguardo parte delle palestre scostaliche con particolare riferimento al 

protocollo d’intesa che andrebbe ad essere firmate tra Dirigenti e Comune. 

La commissione discute sul più opportuno percorso da seguire per giungere più velocemente alla 

discussione in Aula Consiliare. 

Il Cons. Mattaliano ricorda che numerose volte la Commissione ha suggerito all’Ass.re Petralia di prendersi   

carico di occuparsi di portare in discussione il tema in Conferenza dei Capi Gruppo, attivandosi con quanto 

necessario, il consigliere, ritiene infatti che questo passaggio possa agevolare tantissimo il percorso d’Aula. 

Il Presidente e il Vice Presidente discutono al riguardo. 

Il cons. Mattaliano, cambiando tematica, chiede se ci sono aggiornamenti riguardo il Regolamento 

Toponomastica, ovvero se gli uffici hanno preso in considerazione i suggerimenti avanzati dalla 

commissione, e messi in luce in occasione della riunione svoltasi il 7 giugno u.s. 

La commissione su tale incontro, commenta la reazione, definita poco garbata del dott. Verona, rispetto ad 

una proposta avanzata della cons. Caputo, e che riguardava una modifica aggiuntiva da apportare al 



regolamento toponomastica. 

Il cons. Mattaliano, premettendo che non intende giustificare le modalità di reazione del dirigente, tuttavia 

vuole evidenziare che il dott. Verona è sempre stata una persona garbata e che magari sarà stata causa di un 

momento pesante, dovuto a stress e al quale è sottopposto in questo momento. 

La commissione si sofferma a discutere sulla questione. 

Chiuso questo argomento, il Presidente chiede al Cons. Mattaliano in qualità di Presidente della 

Commissione Speciale quale sia il programma odierno della Commissione. 

Il Cons. Mattaliano informa che oggi è previsto l’incontro con l’arch. Citati, soffermandosi ad esprimere le 

proprie considerazioni e riflessioni riguardo il tema che andrà ad essere trattato. 

Interviene la cons. Lo Monaco, per sottolineare che è contenta di  questa opportunità utile ad un  

approfondimento. La consigliera si sofferma su considerazioni attinenti la tematica che andrà ad essere 

affrontata in sede di Commissione Speciale. 

La consigliera proseguendo e cambiando argomento, chiede se rispetto le iniziative del piano 

interassessoriale coordinato dall’ass.re Petralia, che dovevano essere svolti all’aperto, se ci sono 

aggiornamenti al riguardo. oltre che chiedere se i colleghi consigliei sono informati rispetto ai fondi 

nazionali che si aspettavano al riguardo.  

Il Presidente, dopo aver precisato che non ha aggiornamenti al riguardo, rassicura che ad ogni modo si può 

inviare una nota all’ass.re Petralia, con la quale si chiede di essere aggiornati sullo stato delle cose. 

Il Presidente detto ciò, alle ore 10.50 esce dal collegamento. 

I lavori procedono presieduti dal Vice presidente Cesare Mattaliano. 

La cons. Lo Monaco, nel proseguire il suo intervento, chiede che la nota sia inviata oltre che all’Ass.re 

Petralia, anche agli altri assessori che fanno parte del Piano, ossia, Politiche Sociali, dove c’è la nomina di 

una neo Assessora, alla Scuola e alla Cultura.  

La consigliera si sofferma con un approfondimento sul tema. 

Concluso il tema, il vicePresidente Mattaliano, rinviato l’approvazione del presente verbale alla 

prossima seduta utile,  alle ore 10.55 dichiara chiusa la seduta.. 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 10.55 

 

    La Segretaria                                       Il Presidente                             il Vice Presidente 

Marilena Manduci                               Francesco Bertolino                    Cesare Mattaliano 
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